
令和５年度福祉施設等合同説明会 
 ８月 22日と 23日に内原特別支援学校と合同で福祉施設等合同説明会を開催しました。参加していただい

た保護者の方、ありがとうございました。本校会場に参加した保護者の方から頂いたアンケート結果を一部

報告させていただきます。 

令和 5年度 福祉施設等合同説明会アンケート結果  アンケート記入保護者 33名 

１ 期日について 

 

 

 

 →具体的にどこを検討する必要があるか 

  ・休みをとるために早めに期日が知りたい。 

  ・できたら、夏休みはじめ頃。 

  ・２日間連続だと都合がつかない。 

 

２ 飯富と内原を会場にしたことについて 

よ い どちらか 1校 別会場で１ヶ所 

24 1 8 

 

３ 参加した事業所について 

よい もっと増やす 減らす 

26 7 0 

〇見学した事業所はどういった観点で決めたか、重点的に聞いたところは？  

 ・施設の様子や定員・利用者数、送迎の有無、男女比、昼食代、作業時間、自宅からの距離 

 ・利用者さんが楽しく通えるところ、スタッフの雰囲気、清潔感 

 ・サービス内容（A型、B型、生活介護、就労移行支援、グループホーム） 

 ・事業所のホームページを見て、もっと詳しく聞きたいと思ったため。 

 ・活動内容が子どもの好きそうなもの、熱心に取り組めそうなものを行なっている事業所 

 

４ 説明会の運営について 

 〇説明時間の 1クール 20分間について       〇１クール数×３回したことについて 

よい もっと増やす 減らす  よい もっと長く もっと短く 

18 14 0  25 5 1 

 

５ 今後、福祉施設等合同説明会があれば参加希望しますか？ 

希望する 希望しない 未記入 

32 0 1 

 

６ その他（ご意見・ご感想） 

 ・各ブース以外のスペースにテーブル、椅子があると良い。休憩できるスペースもあると良い。 

 ・色々と勉強になった。今後も参加したい。送迎の事で相談した。 

 ・それぞれの事業所の雰囲気なども少し知る事ができた。 

 ・小規模のものでもいいので定期的に行ってほしい。 

 ・一度に複数の事業者の話が聞けるので、仕事をしている保護者にはありがたい機会だと思う。 

 ・以前の一日開催より、二日間での開催の方が多くの話が聞けて良かった。ただ連日開催は厳しい。 

 ・もう少し聞いてまわれるといいかなと思いました。 

 ・希望の事業所に入れるのか？今は募集していても数年後は分からないという心配もある。 

 ・ワイワイしている中だったので、説明をしてくださる方の声が聞き取りにくかったです。 

 ・少人数での説明会だったので質問がしやすくて良かったです。 

よ い 検討が必要 未記入 

28 4 1 



 


